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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30

（0246）25-3000

（0246）35-3000

http://iwakitaira-rc.jp/

「ロータリーは世界をつなぐ」
ROTARY CONNECTS THE WORLD

第 3176 例会（20号）　2019 年 11 月 21 日（木）晴

★本日の例会案内　11月28日（木) 12：30 ～
　　新入会員卓話
　　　マツザキガーデン代表取締役　松﨑智博会員
　　　お食事メニュー＝海老マカロニグラタン

★次回の例会案内　12月５日（木) 12：30 ～
　　新入会員卓話
　　　積水ハウスいわき支店長　佐藤尚誠会員
　　　お食事メニュー＝銀鱈の西京焼き

　私どもの福島第一原発の事故でみなさまに多大な
ご迷惑、ご不便、ご心配をおかけして申し訳ござい
ません。本日は第一原発の状況を説明する貴重なお
時間を頂きありがとうございます。

外部卓話SPEECH

福島第一原発の廃炉に向けて
東京電力ホールディングス福島復興本社
福島広報部リスクコミュニケーター
� 有　坂　　　浩�様

東京電力ホールディングス福島復興本社
復興推進室いわき市グループ課長代理
� 小　池　清　江�様

　福島第一原発は１号機から３号機が電源喪失によ
り、原子炉を冷やすことができず、燃料が溶け、大
量の水素が発生し、１号機、３号機、３号機につな
がる４号機が水素爆発に至りました。運転停止中
だった４号機からはすでに使用済燃料プールからの
燃料取り出しを終了しました。現在は３号機の使用

済燃料取り出しを進めています。１号機から３号機
は溶けた燃料が原子炉の下部に燃料デブリとなって
溜まっていますが、建屋を突き抜けるところまでは
いっていません。再度の爆発など事故がないように
原子炉の様子を 24 時間体制で監視しながら安全第
一に廃炉作業を進めています。
　原子炉建屋は注水して燃料デブリの温度が上がら
ないようにしています。冷却水を抜かないと水がど
んどん貯まります。さらには地下水の流入もありま
す。放置しておきますと建屋の外と中で水位が同じ
になってしまいます。雨の降らない日が続くと外側
の水位が下がり、内側の水が外に流れ出るようにな
ります。そうならないように、水を抜いて多核種除
去の処理をしてタンクに貯めています。ただ、トリ
チウムだけは低減できていません。処理水の処分方
法はまだ決まっていません。科学的に安全というだ
けではなく、地域のみなさんのご心配も含め、国で
議論しています。
　第一原発の構内の放射線量はかなり低減され、環
境が改善されました。いまだに防護服がひつようと
思っている方もいますが、構内の 96％は一般作業
服とマスクだけで作業ができます。
　第一原発の視察を受け入れています。お時間のな
い方は、富岡町の廃炉資料館をご覧ください。2階
に事故当時の状況説明、１階に現状の説明の資料が
あります。ぜひご覧ください。

第一原発の状況を説明する有坂さん（右）と小池さん



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　五十嵐敦

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）

♥阿部弘行さん（東電のお二人を歓迎して）♥佐々
木貢一さん（蛭間隆之様卓話よろしくお願いいたし
ます）♥山﨑慶一さん（結婚記念祝ありがとうござ
います。常陽平白梅会優勝ダブルペリアでした。本
日早退致します）♥山野辺倉平さん（誕生祝有難う
ございました）♥稲葉廣直さん（誕生祝ありがとう
ござました。このたび無事還暦を迎えました。今後
とも御指導の程よろしくお願いします。いわきFC昨
日勝利しました。明日と日曜日はJヴィレッジで試合
があります。２位までに入るとJFL昇格です。）♥野
沢達也さん（誕生祝ありがとうございます。気がつ
けば57になっていました）♥八幡恭朗さん（有坂様
小池様本日は卓話よろしくお願いします）♥新城美
樹雄さん（蛭間様卓話宜しくお願いします）♥山崎
洋次さん（蛭間さん、卓話よろしくお願いいたします）
♥大久保健蔵さん（有坂さん、卓話よろしくお願い
いたします）♥黒須幸雄さん（いわきFC、あと１勝
ガンバレ！）♥松﨑倫久さん（早退します）♥有賀
行秀さん（早退します）♥金成俊克さん（本日、ホ
テルイベントのチラシを入れさせて頂きました。宜
しくお願いいたします）� 以上14件

委員会報告・会員報告

　早いもので 11 月の後半になりました。先日、佐々
木幹事と一緒に坂本さんの保育園を訪ねました。小
さいお子さんの保育が園舎でスタートしていました。
見通しも立って、坂本さんの表情も大分明るくなっ
たと感じました。
　八幡さんにロータリー財団のセミナーに参加して
いただき、その際にクラブに会員平均 100 ドル寄付
のバナーと全員 100 ドル寄付のバナーを頂戴しまし
た。前年度の実績ですので、関口前年度会長にお渡
しします。

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝�郡山ＲＣより会報が届きました。
⃝�分区の新会員合同研修セミナーの案内が届きまし
た。１月15日午後６時 30 分からです。入会３年未
満の方が対象です。該当者に追ってお知らせします。

◆出席委員会（渡邉博之委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
11 月 21 日 51 名 32 名 ―

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）
　関口武司さん、有賀行秀さん、八幡恭朗さん。
� 以上３件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　関口武司さん、有賀行秀さん、八幡恭朗さん、山
崎洋次さん、阿部弘行さん、大久保健蔵さん。
� 以上６件

◆関口武司前年度会長
　前回お配りした決算報告に70周年記念積立金100万
円の記載が漏れていました。訂正したものを追って
配布します。

司会：佐々木幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我等の生業）・
四つのテスト（加賀広美会員）〕

加賀広美会員

野沢 達也さん
（11月13日）

山野辺倉平さん
（11月23日）

稲葉 廣直さん
（10月29日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

山﨑 慶一さん
（11月24日）

★ 結婚祝

財団のバナーを手にする阿部会長


